

LE STAGE

Situation

Bourgogne du sud, dans le petit village de Mazille, à 10 mn de Cluny, situé entre la "Côte d'or" et le "Beaujolais", le "Charolais" et la "Bresse".

Le clunisois est riche en histoire et en architecture. C'est aussi une région artistique et gastronomique.

Les Ateliers

Les ateliers de Mazille ont été créés par Patricia Dhellemmes, artiste peintre et céramiste et Vincent Potier, céramiste en 1979. Je les ai rejoints en 1980 avec ma petite dizaine d'années d'expérience. Après des événements divers et variés et quelques transformations successives, nous avons, Patricia et moi-même, fait vivre ce lieu propice au partage du travail comme de la vie.

Pourquoi le stage ?

"Transmission et partage"

Après 50 ans d'expérience dans le travail et le partage et une retraite non méritée, j'ai le sentiment de devoir, pour ceux qui le désire, transmettre mon savoir, aussi modeste soit-il ?

J'ai réalisé quelques stages et notamment au sein d'une structure existante, et j'en ai éprouvé un immense plaisir, dans le partage mais aussi dans ce désir d'apprendre, de dialoguer et de réfléchir.

Bien entendu il y a la technique, mais l'essentiel reste toutes les questions qu'elle suscite.

**Le solfège est utile à la fabrication des sons, mais la musique est une alchimie intérieure qui nourrit son monde personnel.*

**Texte de Raku Kichizaemon XV – Art, poésie et céramique*



Le Four Raku